
Comité consultatif des services aux élèves 
handicapés et aux élèves en difficulté 
d’adaptation ou d’apprentissage 

Compte rendu de la réunion du Comité CSÉHDAA tenue le 3 avril 2023, à 19 h 15, à la salle 
des Patriotes du Centre administratif Roberval, situé au 1740 rue Roberval, Saint-Bruno-
de-Montarville, QC J3V 3R3. 

Sont présents : 

• Cynthia Vallée Membre parent 
• Audrey Proulx Membre parent 
• Steve Patenaude Membre parent 
• Sébastien Juteau Membre parent 
• Simon Lachapelle Enseignant 
• Christine Séguin Enseignante 
• Danny L’Abbée Technicien en éducation spécialisée 
• Geneviève Lapointe  Directrice adjointe, Service des ressources éducatives
• Martine Malo Agente de bureau, Service des ressources éducatives 

Sont absents : 
• Chantal Besner Membre parent 
• Natalia Alberdi Membre parent 
• Hélène Tessier Membre parent 
• Catherine David Directrice adjointe, école secondaire Ozias-Leduc 
• Marie-Claude Lauzon Enseignante

1 OUVERTURE DE LA RÉUNION 

Après constatation du quorum, Mme Geneviève Lapointe, directrice adjointe au Service des 
ressources éducatives, ouvre la rencontre. En l’absence de la présidente, Mme Besner, Mme 
Lapointe propose d’animer la rencontre.  Présentation des nouveaux membres, Mme 
Martine Malo et Mme Christine Séguin en remplacement de Mme Marie-Claude Lauzon qui 
a quitté le comité. La réunion est ouverte à 19 h 23.  
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2 ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

L’ordre du jour du 3 avril 2023 est adopté tel que rédigé. 

3 ADOPTION DU COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU 13 
FÉVRIER 2023 

Le compte rendu de la réunion du 13 février 2023 est adopté tel que rédigé. 
 

4 SUIVIS 

4.1 Offre de services EHDAA 

Mme Lapointe mentionne qu’il y a eu environ 200 parents présents à la rencontre 
d’informations Teams du 20 février 2023. Mme Dubuc et elle-même ont donné des réponses 
à toutes les questions.  Elle explique également les raisons pour lesquelles les rencontres ne 
peuvent être enregistrées. M. Patenaude suggère de ne pas enregistrer la partie des 
questions des parents.  
 
Elle parle de l’embauche des professionnels qui se déroule bien avec plusieurs mises en 
candidature à la suite de l’affichage qui se terminait la semaine précédente. Elle mentionne 
que la production d’une vidéo promotionnelle se déroule présentement dans le milieu 
scolaire. 
 
M. Juteau questionne sur le nombre de candidatures pour les psychologues et Mme Lapointe 
répond qu’une seule candidature a été reçue. 
 
Mesdames Cynthia Vallée et Audrey Proulx mentionnent que les services d’ergothérapeute 
sont essentiels et à ne pas négliger. Elles donnent l’exemple des effets bénéfiques sur leurs 
enfants qui utilisent ce service. Mme Lapointe répond qu’il y a présentement quatre 
ergothérapeutes au Centre de services scolaire des Patriotes qui font un excellent travail.  
 
Mme Proulx interroge sur le dépliant informatif reçu dans les écoles et demande s’il a été 
remis seulement aux enfants ayant un plan d’intervention. Mme Lapointe explique que le 
dépliant est également disponible sur le site du Centre de services scolaire des Patriotes et 
permet de guider les parents sur les services offerts leur permettant de rester en classe 
régulière. 
 

5 POINTS DE DÉCISION 

Aucun point de décision à l’ordre du jour 
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6 POINTS D’INFORMATION 

6.1 Projet douance 

Le projet douance sera présenté aux directions lors du comité consultatif de gestion d’avril 
et au comité de parents en juin. Mme Lapointe propose que la présentation du projet 
douance ait lieu lors de la rencontre de juin. Les membres sont d’accord avec la proposition. 
 

7 CORRESPONDANCE 

Il n’y a eu aucune correspondance. 
 

8 PAROLE AU REPRÉSENTANT DU CCSEHDAA AU COMITÉ DE 
PARENTS 

M. Patenaude prend la parole. Il mentionne qu’il reçoit beaucoup de questions et 
inquiétudes face au déploiement, l’embauche des professionnels et les bris de services dans 
les écoles.  
 
Mme Lapointe rappelle que la campagne de recrutement se déroule bien et qu’il y a 
plusieurs mises en candidature.  
 
Il questionne la possibilité d’augmenter les services intermédiaires par école au lieu par 
secteur. M. L’Abbée, technicien en éducation spécialisée à L’école François-Williams 
explique les enjeux de disponibilité des locaux dans les écoles.  
 

9 PAROLE AUX MEMBRES 

Aucun membre n’a pris parole. 

10 PAROLE AU PUBLIC 

Aucun public n’est présent. 
 

11 LEVÉE DE LA RÉUNION 

À 20 h 07, l’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Mme Lapointe de lever la réunion. 
Notes prises par  
Martine Malo 
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